



#Menschlichkeit und Vielfalt

im Geiste des Genfer Gelöbnisses

RESOLUTION DER ÄRZTEKAMMER MECKLENBURG-VORPOMMERN

Die Kammerversammlung der Ärztekammer Mecklenburg-Vorpommern wendet sich als demokratisch gewählte Vertretung aller Ärztinnen und Ärzte in Mecklenburg-Vorpommern an alle Kolleginnen und Kollegen, aber auch an die Gesellschaft, sehr aufmerksam bezüglich der Einflussnahme extremistischer Strömungen im Land zu bleiben.

Positionen in Religion, Politik und Gesellschaft, die zur Ausgrenzung von Menschen führen, sind nicht mit der ärztlichen Ethik und dem Genfer Gelöbnis in Einklang zu bringen.

Wir Ärztinnen und Ärzte fühlen uns nicht nur für unsere Patientinnen und Patienten sowie die Mitarbeitenden im Gesundheitswesen, sondern für ALLE MENSCHEN verantwortlich.

Die Kammerversammlung
der Ärztekammer Mecklenburg-Vorpommern

Rostock, Mai 2024

